

La République du Centre du 29 Octobre 2014

SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE

Un nouveau jumelage célébré en musique

Le groupe de danses folkloriques les Caquésiaux, de l'Amicale Sologne-Blésois, a récemment accueilli, à la maison de la musique et de la danse de Saint-Jean-de-la-Ruelle, le groupe Cabrettes et accordéons des burons de Pailherols.

Ce concert avait lieu dans le cadre du jumelage entre les deux associations. Le groupe originaire du Cantal, composé de quatre musiciens et de deux chanteuses, a ravi le public avec son répertoire de musiques traditionnelles d'Auvergne. Les Caqués-



SCÈNE. Des musiques traditionnelles d'Auvergne au programme.

siaux ont aussi présenté une partie de leur répertoire. ■